
 
令和５年９月２７日 

 

 

質 問 者 

 大阪府議会議員 堀川 裕子  

 

質問予定概要  

 

 

 質問日 令和５年９月２９日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．ヘルプマークについ

て 

・  ヘルプマークの材質を変更した理由及びその

改善について問う。        

吉田福祉部長 

２．小児がん治療により

免疫が低下又は消失し

た方へのワクチン再接

種費用助成について 

・ 小児がん治療により免疫が低下又は消失した

方へのワクチン再接種費用の助成対象の拡大に

ついて問う。 

西野健康医療部長 

３．府立高校における重

度障がい児、医療的ケ

ア児の受入れ状況と課

題について 

① 医療的ケアを必要とする生徒を支援する人材

の確保に係る教育庁の取組みについて問う。 

橋本教育長 

② 「インクルーシブ教育」の更なる充実に向け

た知事の所見を問う。 

吉村知事 

４．大阪公立大学「大阪

国際感染症研究センタ

ー」での研究について 

・ 大阪公立大学の大阪国際感染症研究センター

での今後の研究活動への取組みについて問う。 

江島府民文化部長 

５．万博に向けた鉄道駅

ホームの安全対策 

・ 万博の開催も見据え、駅ホームの安全対策に

係る取組みについて問う。 

谷口都市整備部長 

６．八尾富田林線の早期

完成、大阪柏原線（国

道 25 号バイパス）の

実現 

・ 都市計画道路八尾富田林線の取組み状況と都

市計画道路大阪柏原線の具体化に向けた取組み

について問う。 

 

谷口都市整備部長 

７．府民の森みずのみ園

地等のにぎわいづくり

について 

・ 夜間の利用も含め、府民の森の更なるにぎわ

いづくりを進めてほしいと考えるが、所見を問

う。      

原田環境農林水産

部長 

８．久宝寺緑地のPFI事

業について 

・ 今後、久宝寺緑地をどのような公園にしてい

くのか、所見を問う。 

谷口都市整備部長 

 


